

100 JAHRE RHEINDURCHSTICH

MENSCHENKETTE MIT 4.000 SCHÜLERN AM RHEIN

In einer beeindruckenden Performance bildeten am vergangenen Dienstagvormittag, dem 4. Juli 2023, über 4.000 Schüler eine Menschenkette entlang des Rheins. Die Veranstaltung wurde im Rahmen der Feierlichkeiten zum Jubiläum „100 Jahre Diepoldsauer Rheindurchstich“ durchgeführt.

Mehr als 200 Schulklassen aus den Anrainergemeinden Altach, Diepoldsau, Hohenems, Lustenau, Mäder, Kriesern/Oberriet und Widnau nahmen daran teil.

Pünktlich um 10.30 Uhr hat das „PC-7 TEAM“ der Schweizer Luftwaffe zudem eine 25-minütige Flugshow gezeigt.

Das ganze Jahresprogramm ist unter www.100jahre-rheindurchstich.com ersichtlich!



«Der Krankenpflegeverein ist wie das Dach auf unseren Häusern. Er gibt uns Sicherheit.»

Monika Helfer

Werde Mitglied in deinem Krankenpflegeverein!

Mit deiner Mitgliedschaft sichern wir dir Pflege und Begleitung im Krankheitsfall oder bei Eintritt der Pflegebedürftigkeit z.B. nach einem Spitalsaufenthalt zu. Nütze diese einfache und kostengünstige Vorsorgemöglichkeit!

Jetzt Mitglied werden!

www.hauskrankenpflege-regional.at



Krankenpflegevereine für
Hohenems, Götzis, Altach, Koblach & Mäder